



三木ロータリー週報

会長・宮永 淳 幹事・小藤 貴雅 S.A.A. 畑中 伸介 クラブ会報委員会一発行

例会日・毎週金曜日12:30~13:30 例会場・三木商工会館4階大会議室 TEL (0794)82-3190

事務局・兵庫県三木市本町2丁目1番18号 三木商工会館内 TEL (0794)82-8880

FAX (0794)82-0909

URL: www.miki-rc.jp E-mail: info@miki-rc.jp



ロータリーのマジック

2024年 8月 3日(土)

NO. 5 (NO.3224)

今週のプログラム 8月 3日(土) 家族同伴納涼例会 於: ネスタリゾート神戸

次週のプログラム 8月 9日 クラブフォーラム 会員増強委員会 松岡丈二委員長

本日のソング



♪君が代・奉仕の理想・ハッピーバースデー♪ ※8月16日(金)は休会です!

【会長の時間】

【幹事報告】

親睦(委)

出席(委)

ホームページ会員専用
ID: mikirc
PW: miki1230

次回8/9(金)のお弁当は松葉さんです。 S.A.A.

お誕生日祝 田中聖之君(5日)・畠中伸介君(15日)・岡田紹宏君(19日)

出席記録	会員数	出席者	当日出席率	メークアップ他	出席率
本日	49名中				
7月26日	49名中	40名	40/46 86.96%	0名	42/46 86.96%
7月19日	49名中	41名	41/46 89.13%	2名	43/46 93.47%

◇7月19日のメークアップ出席者 畠中伸介君(理事会) 右手秀彦君(三木みどり)

◇7月26日のメークアップ出席者

前回例会 2024年7月26日の記録

【会長の時間】

皆様こんにちは。梅雨明けになると大雨が多く、東北の方で洪水災害にめわれた方にはお見舞い申し上げたいと思います。非常に暑くなりましたので、皆様どうぞお体をご自愛ください。

アメリカ大統領選挙では、バイデンさんが大統領選挙への出馬を辞退され、ハリスさんが民主党の候補者になりました。ジャマイカ系の父とインド系の母を両親に持ち、黒人女性ということもあります。支持率はトランプさんと拮抗しているようです。もしトランプ、絶対トランプと申していましたが、こちらの行方も注視していきたいと思います。

「バイデンさんは辞めたが、兵庫県知事は辞めない」ということで、兵庫県知事はどういう神経をお持ちなのか疑問です。お2人も亡くなられたので、刑事案件や民事事件に発展してもおかしくはなく、気掛かりな内容となっております。来年は万博も開催されますし、県政を早く立ち直らせて頂きたいと思います。

先日、銀行の事業継承の勉強会に参加したのですが、どこの会社も事業継承は千差万別の大きな問題です。その中で自社株が高いと税金も高いので問題だ、という話しがあります。しかし講師曰く、株価が高い事は大変良いことで、世間から認められている証拠。後を継ぐ人も株価が低く頼りない会社は避けられるケースもあるので高い方が良くて、その中で色々と対策を講じた方が、次のステップへの橋渡しになるのではないか、という話しがありました。

株主が多岐にわたっているとか、後継の方がいるいない、は大きな事象です。ご相談は、メンバーの(株)みなと銀行様や税理士法人 MAC 様へ、何かお困りの際には、お問い合わせ頂ければと思っております。企業は継続して行く使命がありますので、早めの手当をして経営をして頂ければと思います。どうぞ宜しくお願ひいたします。



【幹事報告】・ガバナー事務局から関西万博の入場チケットの申込期限の延長の案内があります。

・例会終了後、理事会があります。・会員名簿に印刷の間違がある為、本日回収させていただきます。

【委員会報告】

出席委員会 会員 49名中 40名出席。出席率は 86.6% です。

親睦委員会 ・8月2日(金)の例会は3日(土)に変更なのでご注意ください。

・8月3日(土) 家族同伴納涼例会 ネスタリゾート神戸 会場の変更: ネスタホール → ホテル2階 カメリアホールに変更です。バスの集合は17時20分集合・出発。例会は18時開会です。

ニコニコ箱 (*^-^*)

金鹿 功君 ①今週、西脇クラブで感動的な言葉を聴きました。「ニコニコは嬉しさが奉仕に変わる瞬間です。」

西脇さんの昨年度のニコニコの合計は 200 万円です。嬉しいことは作らなあかんなあと思いました。

②カネシカイサオです。私も三木ロータリークラブの会員でいさせてください。

石井 盛久君 昨年9月に結婚した息子夫婦にハネムーンベビーとなる女の子が昨日の朝5時に産されました。初孫です。2750gと母子とも健康で4~5時間の陣痛でした。これで私もおじいちゃんとなりました。家族が増えるっていいですね。

河原 秀行君 11月に三人目が誕生します。三姉妹と賑やかになります。

坂本 雅直君 先週は例会欠席すいませんでした。委員長なのにちゃんと段取りせず、森永さんにフォローいただきました。ありがとうございました。

井本 太君 お誕生日お祝いありがとうございます。

畠中 伸介君 副SAAの石井さん、先週の例会にてSAAの代理をしていただきありがとうございました。クラブアッセンブリーの発表もあったようで、すいませんでした。

累計 155,000 円

会員卓話 吉田直幸会員 「自己紹介と司法書士制度の歴史について」

こんにちは。最近ようやく例会にも落ち着いて参加させて頂いています。三木市末広で司法書士事務所を開設しております、吉田直幸です。1983年4月23日生まれの41歳で生まれも育ちも三木市です。

小・中・高と吹奏楽部に入り、金管楽器のトランペットとトロンボーンに熱中しました。吹奏楽部で最も重要とされるのは、体力と集団行動における協調性で、文化部でありながら体育会系の要素が多くあり、肉体的にも精神的にも良い経験をしました。大学時代は卓球サークルに入っていました。趣味は読書で、ノンフィクション、歴史、古典推理小説をよく読みます。

司法書士を志したのは、高校時代に専門知識を組み合わせて現実的な問題を解決する内容に興味を持ったからでした。大学法学院卒業後に、祖父が経営する司法書士事務所に補助者として入社し、平行して資格取得の勉強をして、ようやく令和2年に合格しました。補助者と司法書士の仕事内容はほとんど変わりませんが、資格の有無で関わる仕事の範囲が変わるので、一人前になれるよう努力している所です。

ロータリークラブは物心ついたころから知っていましたが、何の集まりか分からず、祖父が正装姿で昼食を食べに行っている事は知っていたので、レストランの名前だと勘違いしていました。(笑)

司法書士制度の歴史を説明いたします。

司法書士連合会が2022年で設立150周年を迎え、明治の開国後に、法制度の変遷と共に発展しました。

1872年(明治5年) 代理人・代書人・証書人制度の誕生。当時は裁判所が登記業務を扱っていたので、

代書人は裁判所内に事務所を設けて、訴状や登記業務の作成補助をしていた。

1919年に代書人が2つに分かれ、司法代書人と一般代書人に分かれる。

1935年に司法代書人が司法書士となり、そして一般代書人は行政書士に。

1950年新憲法の下に、新たな司法書士法が成立し、裁判所から法務局の前身になる司法事務局が設置され、ほぼ現在の登記制度の雛形が出来上がる。

1978年に国家試験制度が導入。今年は7月6日が試験日で合格発表は毎年12月初頭なので、受験生は半年間も気が気でない期間を過ごします。高度成長期には用地開発が盛んに行われるようになり、不動産売買による決済処理が増え、登記需要に応えるために金融機関の事務所で取引の立ち合いをする司法書士が一般的になります。

2002年には弁護士のみが管轄していた裁判業務の一部を司法書士が参画する事になり、職業の領域が拡張され、非常に大きな変化となる。

司法書士の業務を俯瞰しますと、交通整理、道案内であると例えられます。法律上疑問に感じる場面に遭遇した場合、どういった解決方法があるのかを整理して提示する。解決方法をどのように選択し利用して解決するのか、を案内させて頂くという事です。法的な問題が発生すれば、まず最初に司法書士に相談して頂ければ、業務範囲を問わず解決の方針を提示できる、そんな存在になれることを目指しています。

また仕業は自己完結しがちな仕事なので、他業種の方々との関わりは重要だと考えています。ロータリーに関わらせて頂く事で事務所を社会に広げられるようにしたいです。また司法書士を続けていく上で有益な経験を得られることを願っています。改めてご指導ご鞭撻の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

